



Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 09. Dezember 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-05-0024

Ausländerbeirat

- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 02.12.2014 -

Am diesjährigen Sommerfest des Ausländerbeirates hat der Verein Türkischer Jugend und Kultur Bund teilgenommen. Vor etwa vier Jahren hatte der Magistrat festgelegt, dass dieser Verein aufgrund der integrationsfeindlichen Ausrichtung seines Dachverbandes kein Podium mehr zur Darstellung in der Öffentlichkeit bekommen sollte.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten:

1. Beschließt der Ausländerbeirat selbständig bzw. unabhängig, wer Teilnehmer am Sommerfest sein wird?
2. Oder gibt es eine Mitwirkung seitens der Stadt?
3. War die Stadt im konkreten Fall (Sommerfest 2014) über die Teilnahme des Vereins informiert?
4. Wie wird generell die Zusammenarbeit zwischen dem Magistrat und dem Ausländerbeirat eingeschätzt? Gibt es einen ständigen Dialog?

Beschluss Nr. 0096

Der Antrag der FDP-Fraktion vom 02.12.2014 betr.

Ausländerbeirat

hat durch die in der heutigen Sitzung geführte Aussprache seine Erledigung gefunden.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2014

Apel
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .12.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2014

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister